

Jux Stockturnier FC Lok

Der FC Lokomotive Innsbruck hatte wieder mal Wetterglück, denn bei schönen Wetterbedingungen konnte dieses Turnier durchgeführt werden. Fünf Teams zu je vier Spielern machten einen ausgezeichneten Job und es blieb spannend bis zum Schluss wer als Sieger vom Platz gehen wird.

Unser Graus Walter nützte diese Veranstaltung um offiziell „Pfiati“ zu sagen und in den Ruhestand zu wechseln.

Bei Frei- Getränken wurde noch lange zusammen geblieben und über den ein oder anderen Schwank zu erzählen. Die Hetz kam dabei nicht zu kurz.

Vielen Dank nochmal unserem Brecher Siggj, Gebhart Toni und Schreiner Franz für die Organisation.

Euer Obmann

Freund Markus